



ゆめ きずな こころざし

夢・絆・志

令和7年度 第10号

令和7年12月24日
文責 校長 吉武功二

～2学期末授業参観・学年学級懇談会、制服頒布会～

12月8日(月)2学期末授業参観及び学年学級懇談会を実施しました。参観授業では、1年生はフィールドワーク「玖珠町魅力調べ」で地域探求した学び「玖珠町のそれぞれの地域の特徴や良さ」について、2年生は修学旅行を通じて得た学びを発表しました。堂々と発表する生徒たちの姿に、確かな成長を感じていただけたことと存じます。お忙しい中、多くの保護者の皆様に温かい眼差しで見守っていただきありがとうございました。また、同日には、「制服頒布会」を開催いたしました。この活動は、学校運営協議会「目標協働達成会議 絆部会」の皆様が中心となり、卒業生や保護者、地域の皆様からご寄付いただいた制服や体操服等を必要とするご家庭へバトンとしてつなぐものです。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。保護者・地域と学校の温かな絆を感じる一日となりました。



～公開発表会「玖珠町を発展させるために何ができるのか」～

12月15日(月)3年生が総合的な学習の時間の公開発表会を開催いたしました。生徒たちは「玖珠町を発展させるために何ができるか」をテーマに玖珠町が抱える課題の発見と解決策の探究に継続して取り組んでまいりました。発表会場には玖珠町長をはじめ、玖珠町議会議員の皆様、玖珠町教育長をはじめ教育委員の皆様、保護者の皆様にもご参観いただき、生徒たちの真摯な取り組みと熱意ある発表に耳を傾けていただきました。生徒たちは緊張しながらも堂々と未来の玖珠町を担う一員としての意見を述べることができました。これらの学びは、生徒たちが地域社会の一員として、故郷への愛着と貢献意識を一層深める大変貴重な機会となりました。この探究活動を通じて、生徒たちが将来、10年後、20年後の玖珠町の中核を担い、持続可能な地域社会の実現に向けて活躍してくれることを確信しております。これからもくす星翔中学校は地域と連携し、地域を愛し、地域の発展に寄与する生徒の育成に取り組んでまいります。



～三者面談 3年生希望進路実現に向けて～

12月1日(月)～5日(金)3年生の三者面談が行われました。これから時間は、3年生にとって義務教育の集大成として自らの進路と真剣に向き合う大切な時間です。進路選択で何より重要なのは、「夢 自分はどう生きたいか」という意志です。自ら悩み決断した道こそが、未来を切り拓く力になります。また、仲間と支え合う「絆」は、不安を乗り越える力となり、今やるべきことに全力で取り組む「志」は、実力を確かなものにします。3年生のみんなが自信を持って未来へ羽ばたくことを期待しています。

～ラグビー大分県選抜として全国大会に出場～

12月25日から東京で開催される「第31回全国ジュニアラグビーフットボール大会」に、大分県選抜メンバーとして本校の生徒5名が九州大会を見事勝ち抜き出場します。日々の厳しい練習が実を結び、全国という舞台に立つことを校長として大変誇らしく思います。大分県代表として堂々と戦ってきてほしいと思います。

～「一止(視)一礼 先手あいさつ」で心温まる学校へ～

生徒会では「朝のあいさつ運動」を行っています。また、毎週火曜日と金曜日は保護者の皆様、そして、学校運営協議会「絆」部会の皆様もあいさつ運動を行ってくれており、寒さを吹き飛ばすような爽やかなあいさつが飛び交っています。あいさつ運動ですが、本校生徒会が大切にしているのは「一止(視)一礼の先手あいさつ」です。初めて会う人には相手を見て一度立ち止まり自分から先に挨拶をする。単に言葉を交わすだけでなく相手を敬う心が形となったその姿は見ていて大変気持ち良いものです。ご家庭でも家族の話題として「あいさつ」の大切さを取り上げていただければと思います。くす星翔中学校は「一止(視)一礼 先手あいさつ」の精神で、心温まる学校づくりを進めてまいります。



～3学期「未来塾」開塾式～

12月3日(水)3学期「未来塾」の開塾式がありました。この未来塾は毎水曜日の放課後、地域の方が講師となり本校生徒に数学を教えてくれるもので、生徒たちは真剣な眼差しで課題に取り組み、熱心に指導を受けていました。地域の方々と学校が手を取り合い、子供たちの成長を共に支える温かい「つながり」があることに校長として深く感謝いたします。子どもは地域の宝です。お忙しい中、生徒たちに温かく丁寧にご指導いただいた地域の皆様に心より感謝申し上げます。今後とも地域と連携し、生徒の成長を支えてまいります。



～心温まるひととき 地域・保護者の皆様による「朝の読み聞かせ」～

12月9日(火)地域や保護者の皆様が「朝先生」となる「朝の読み聞かせ」活動を行いました。本校ではこの活動を「生徒と地域の方々との温かなつながり」を育む大切な場と考えています。生徒たちは地域の皆様の優しさを肌で感じ取ったようです。教室は穏やかで温かい空気に包まれていました。生徒たちと心を通わせてくださった「朝先生」の皆様に深く感謝申し上げます。



次回のポシビリティの会(学校に行きづらさを感じている子どもの親の会)は1月20日(火)19時です。

以前の学校HP配信は、パソコン:例)「トップメニューのお知らせ→学校通信→」、スマホ:例)「トップページ上部の三マーク→お知らせ→学校通信→」でご覧になります。

〈1月の主な行事予定〉 ※予定は変更となる場合があります。

8日(木)始業式

16日(金)新研究テスト(3年)

9日(金)休み明けテスト

20日(火)私立高校前期入試 ポシビリティの会

13日(火)朝の読み聞かせ活動

21日(水)未来塾

14日(水)未来塾

23日(金)PTA本部役員会

15日(木)学校公開日

29日~30日卒業テスト(3年)



学校HP